

## ¡Debut exitoso! Xolos consigue su primer triunfo del Apertura 2025 ante Querétaro

Sebastián Abreu comenzó de forma

positiva su gestión en Tijuana en Liga MX. Con una dosis de fortuna y el empuje de su afición en el Estadio Caliente, los Xolos de Tijuana comenzaron con el pie derecho el torneo Apertura 2025 al imponerse 1-0 a los Gallos Blancos de Querétaro, en lo que significó el primer triunfo del equipo bajo la dirección técnica de Sebastián Abreu.

*Autogol le da la victoria a Xolos*  
El único gol del encuentro llegó en el

tiempo añadido de la primera mitad (45+3), cuando tras una jugada a balón parado, un intento de rechace terminó en autogol de Omar Mendoza, que desvió el balón hacia su propio arco luego de la presión ofensiva del conjunto fronterizo. Gilberto Mora dejó buenas sensaciones en los 72 minutos que estuvo en la cancha. El mediocampista completó el 90% de sus pases y estuvo cerca de ampliar la ventaja con un disparo que pasó apenas desviado. Querétaro, dirigido por Benjamín Mora,

mostró una mejor cara en el segundo tiempo, pero no logró reflejarlo en el marcador. La falta de contundencia y la solidez defensiva de Xolos terminaron por inclinar la balanza a favor de los locales.

*¿Qué sigue para Tijuana?*

Con esta victoria, Tijuana suma sus primeros tres puntos del torneo y se prepara para un duro reto en la Jornada 2, cuando visite a las Águilas del América.



# SECCIÓN B

SÁBADO 12 DE JULIO DE 2025

## QUERÉTARO FC

# Golpe a la multipropiedad por parte de los Gallos Blancos de Querétaro

**Tras semanas de negociaciones, finalmente se llegó a un acuerdo para que Innovatio Capital adquiera una franquicia de Liga MX.**

En el marco de su 75° aniversario, este viernes, los Gallos Blancos de Querétaro confirmaron su venta definitiva a la firma Innovatio Capital. Jorge Alberto Hank Inzunza llegó, tras semanas de negociaciones, a un acuerdo y el pasado jueves, el presidente Marc Spiegel firmó los documentos que formalizaron la adquisición de la franquicia perteneciente a la primera división de la Liga MX. De acuerdo con información de Forbes, la venta fue por 120 millones de dólares.

De esta manera, la escuadra queretana se separa oficialmente de la administración Hank, con lo que los Xolos de Tijuana son ahora el único equipo dentro del fútbol mexicano perteneciente a Grupo Caliente, cumpliendo a su vez aquel tiempo de venta que la liga estipuló tras el accidente denominado "La tragedia de la Corregidora" suscitado el 5 de marzo de 2022.

*¿Quién es Innovatio Capital?*  
El grupo de inversión oriundo de Arizona se denominó en el comunicado

como una firma de inversión que utiliza tecnología y datos para identificar oportunidades y talento, invertir en equipos con alto potencial de crecimiento y llevarlos a su máximo nivel. Para este proyecto en particular, la sociedad se conformó de inversionistas mexicanos, estadounidenses y europeos.

Ahí mismo, el presidente Marc Spiegel declaró: "No podría estar más feliz por dar este gran paso. Desde hace tiempo identificamos a la Liga MX como una plataforma ideal para invertir y cuando tuvimos la oportunidad de visitar Querétaro, conocer la ciudad y el club, supimos que aquí es donde queremos construir un proyecto a largo plazo".

De igual forma, Adrián Madero, líder inversionista comentó: "La Liga MX tiene un potencial enorme, Querétaro es una de las ciudades más dinámicas y con mayor crecimiento en México, y el club cuenta con una afición apasionada y un camino claro hacia el éxito sostenido. Esta es la combinación perfecta entre liga, mercado y equipo. Estamos comprometidos en construir algo verdaderamente especial que conecte comunidades".

Finalizaron señalando que esta es una oportunidad que no podían dejar pasar y ahora quedará aguardar con expectativa por lo que signifique esta nueva era en el emblemático equipo de Querétaro.



## LIGA MX

# José Paradela ya es azul

**El segundo refuerzo ya fue oficializado por la directiva cementera.**

Uno a uno está el monarca de la Concachampions, Cruz Azul, está presentando a sus nuevos rostros de cara al Apertura 2025, este viernes el turno fue para el argentino José Paradela. El jueves se anunció a Jeremy Márquez y hoy, el sudamericano asistió a las instalaciones corporativas del equipo celeste, "fue muy importante en mi decisión de venir acá (Nicolás Larcamón), estoy muy feliz, el grupo es espectacular y me recibieron muy bien, ya me tocó conocerlos y jugar contra ellos". Parala llega procedente del Necaxa, equipo al que dirigía Nicolás Larcamón.

26 años tiene el jugador sudamericano, en 36 partidos con los Rayos del Necaxa, convirtió 11 goles y repartió 13 pases para anotaciones del

equipo de Aguascalientes. "Estoy agradecido con Cruz Azul de que se fijará en mi este equipo, sé muy bien lo que representa este equipo y estoy muy feliz". La máquina cementera además de la Liga MX, jugará a finales de este mes, el torneo de la Leagues Cup en los Estados Unidos.

El Cruz Azul recibirá este sábado al equipo de Mazatlán al iniciar el Apertura 2025 de la Liga MX; los de Nicolás Larcamón perdieron 3 de 6 encuentros en la pretemporada, pero hay que recordar que no contaron con sus seleccionados nacionales, y el primer cuadrangular lo disputaron sin su nuevo estratega, justo el domingo pasado, el equipo cañonero, se impuso a los celestes por 2 a 1 en la final de la International Football Cup Veracruz 2025. Maximiliano Quintero será el árbitro del juego que iniciará a las 21:05 horas de este sábado en el Estadio Olímpico Universitario.



Camino a la asunción

# Asegura Nayarit preseas doradas en levantamiento de pesas

**El atleta nayarita se alzó como figura central en la jornada inaugural de la halterofilia varonil en la Olimpiada Nacional, obteniendo dos preseas de oro y una de plata, consolidando su pase a los Juegos Panamericanos de la Juventud**

Carlos Alegre

Leonardo Torres Soltero, joven promesa del levantamiento de pesas, se convirtió en la figura central de la jornada inaugural de la Halterofilia Varonil en la Olimpiada Nacional CONADE 2025, al conquistar dos medallas de oro y una de plata para el estado de Nayarit este 10 de julio.

El atleta nayarita, con una actuación sobresaliente, logró levantar 126 kilogramos en la modalidad de Arranque y 156 kilogramos en Envión, sumando un Total de 282 kilogramos. Estos impresionantes resultados le valieron la presea dorada en Arranque y en la clasificación Total, además de una medalla de plata en Envión, lo que lo posicionó como uno de los más destacados de su categoría.

Bajo la dirección de su entrenador Rafael Gutiérrez, Torres Soltero demostró su calidad técnica y fortaleza mental, atributos que le valieron la selección para representar a México en los próximos Juegos Panamericanos de la Juventud, que se celebrarán en Asunción, Paraguay. Con esta actuación, Leonardo se consolida como referente de la nueva generación de halteristas nayaritas que están redefiniendo el panorama nacional del levantamiento de pesas.



Consolidación en la élite nacional

# Reafirma Nayarit su poderío en levantamiento de pesas juvenil

**La delegación nayarita cerró su participación en la Olimpiada Nacional con un total de cinco medallas, una de plata y cuatro de bronce, gracias al notable esfuerzo de sus jóvenes deportistas en la disciplina de levantamiento de pesas**

Carlos Alegre

La delegación de Nayarit concluyó este 11 de julio su participación en levantamiento de pesas dentro de la Olimpiada Nacional CONADE 2025, al sumar un total de cinco medallas, una de plata y cuatro de bronce, gracias a las destacadas actuaciones de los jóvenes atletas Nicolás Gradilla Ochoa y Javier Silva Arroyo.

En la categoría Sub15, división de los 67 kilogramos, Nicolás Gradilla Ochoa se colgó tres preseas: bronce en la modalidad de Arranque, con una marca de 94 kilogramos; bronce en Envión, al levantar 116 kilogramos; y plata en el Total, al alcanzar un acumulado de 210 kilogramos. Por su parte, Javier Silva Arroyo, competidor en la categoría Sub17 y división de los 96 kilogramos, aportó dos medallas de bronce más para el estado:



una en Envión, con un levantamiento de 141 kilogramos, y otra en el Total, con un peso combinado de 263 kilogramos.

La institución deportiva del estado felicitó a los atletas y a sus entrenadores, destacando que estos

resultados reflejan el compromiso, disciplina y esfuerzo del deporte nayarita en el escenario nacional.

Con estos logros, Nayarit reafirma su presencia en la élite del levantamiento de pesas juvenil en México.



**La Mejor 96.5**  
 LAQUI NOMÁS!

ALICAMEDIOS  
 7 A 8 AM

**Noticias por la Radio**

**NOTICIAS POR LA RADIO**  
 CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

© @ LAMEJOR965FM WWW.LAMEJOR965FM.COM

**¡Sí, quiero!**

Tu decisión más inteligente, para toda la vida.

☎ 311 214 18 02

**BIOSFERA**  
 RESIDENCIAL

**PINSA.**

## De Henry Martín a André - Pierre Gignac: las grandes bajas de los equipos mexicanos para el Torneo Apertura 2025

Varios de los equipos contendientes tendrán que sobreponerse, por lo menos las primeras jornadas, a importantes bajas.

Este viernes inicia el Apertura 2025 en la cancha del Estadio Cuauhtémoc, cuando el cuadro del Puebla reciba al Atlas en la jornada uno. Para este certamen inicio de torneo, algunos equipos comenzarán pero sin tener su plantel completos.

América: El subcampeón del fútbol mexicano no contara con Henry Martín y Rodrigo Aguirre, quienes vienen saliendo de una lesión muscular. Así mismo,

el arquero Luis Malagón e Israel Reyes no estarán debido a que recibieron descanso por haber jugado la Copa Oro con la Selección Mexicana. Chivas: El cuadro comandado por Gabriel Milito no contará con Bryan González que se mantiene lesionado, al igual que Leonardo Sepúlveda y Miguel Tapias. Los tres elementos antes mencionados juegan en la zona defensiva, por lo que el estratega argentino tendrá que mover sus piezas.

Cruz Azul: La directiva cementera aún se mueve en este mercado de invierno buscando jugadores. El pasado miércoles, el directivo Iván Alonso confirmó la salida de Giogio Giakoumakis y Gabriel Fernández. Pumas: Al igual que los cementeros, el conjunto auriazul sigue buscando refuerzos y ya concretó la

llegada del galés Aaron Ramsey. El equipo de la UNAM ya confirmó las bajas de Rogelio Funes Mori y Robert Ergas.

Tigres: El francés André-Pierre Gignac no estará con los felinos en el inicio del torneo, debido a que aún no se ha recuperado de la lesión que padeció. Por otro lado, Eduardo Tercero y Raymundo Fulgencio no continuarán en la institución.

Rayados: Por ahora, el cuadro de la sultana del norte no ha confirmado sus bajas debido a que recién estuvo jugando el Mundial de Clubes en Estados Unidos. Se especula que el guardameta Esteban Andrada no entraría en planes, pero por ahora no hay nada confirmado.



### MEXICANOS POR EL MUNDO

## ¿Cambio de equipo en Italia? Santiago Giménez habla sobre su futuro en la Serie A

El delantero de la Selección de México fue cuestionado sobre su continuidad en el Milan.

Panamá, y en esta nueva aventura tiene todo para ser protagonista. En la rueda de prensa antes de la final contra Estados Unidos, el eterno rival de CONCACAF, el jugador salió para hablar sobre su presente y futuro.

"Me siento como en casa. Estoy viviendo un sueño y

Santiago Giménez está en la antesala de ganar un doblete en la Copa Oro. El delantero del Milan fue el anotador en la final de hace dos años contra



le agradezco a Dios que me dé la posibilidad de estar en un equipo tan grande como lo es el Milan. Se han filtrado rumores de que iba a salir pero yo estoy muy bien. He hablado con la directiva y el cuerpo técnico y la idea es que me quede. Trataré de mostrar mi mejor versión porque no quiero desaprovechar una oportunidad como esta. La temporada que viene voy a dar el máximo de mí", sentenció el elemento de 24 años de edad.

fueron superados por el Bolonia.

A nivel individual, el ex de Cruz Azul registró un fulgurante inicio de temporada pero en total registró cinco goles y dos asistencias en Serie A, sus números más pobres a nivel de clubes. La segunda temporada será crucial para llevar al equipo nuevamente a competiciones europeas, considerando además que el siguiente año se jugará el Mundial.

Santiago Giménez tuvo una temporada en blanco en su primera incursión con el Milan. Fueron eliminados en los octavos de final contra el Feyenoord y culminaron en el octavo lugar en la Serie A. Alcanzaron la final de la Copa Italia pero

Por lo pronto, México se prepara para una nueva final de la Copa Oro ante el acérrimo rival, Estados Unidos. Javier Aguirre y Mauricio Pochettino tendrán un nuevo cara a cara, rivalidad que se remonta a sus años en la liga de España.

## Revelan contratos millonarios de Julio César 'N' con el Tribunal de Sinaloa

Desde su arresto, el boxeador ha tenido más problemas con la justicia

alcanzando un pago de 801 mil 417.24 pesos por arrendamiento de locales para el tribunal, además de otro contrato ese mismo año por 204 mil pesos. La relación continuó con un contrato más de 801 mil 417.24 pesos en 2022, uno de 690 mil 876.9 pesos en 2023 y un último en mayo de 2024 por 236 mil 640.00 pesos.

Detalles de los contratos y su vínculo con el Tribunal Electoral de Sinaloa

Según EMEEQUIS, Julio César N figura como representante legal en varios de estos contratos, mientras que su padre aparece como proveedor y una organizadora de bodas es exrepresentante legal de la empresa, utilizando el mismo domicilio fiscal y correo electrónico que la firma.

La información filtrada destaca que estas contrataciones ocurrieron incluso cuando Julio César N ya enfrentaba su orden de captura. La Fiscalía General de la República (FGR) acusa al boxeador por delitos de delincuencia organizada y tráfico de armas, además de supuestos nexos con grupos criminales como el Cártel de Sinaloa, lo que ha intensificado el escrutinio público sobre su figura y sus negocios en México.

El nombre de Julio César N sigue generando controversia. Esta vez, el pugilista, actualmente detenido en Estados Unidos, se encuentra involucrado en una serie de contratos millonarios con el Tribunal Electoral del Estado de Sinaloa (TEESIN), firmados incluso cuando ya tenía una orden de aprehensión vigente desde enero de 2023.

Julio César N recibió pagos millonarios como representante legal de constructora De acuerdo con la investigación de EMEEQUIS, el Tribunal Electoral de Sinaloa firmó contratos de arrendamiento con la empresa Desarrolladora, Constructora e Inmobiliaria JH, cuyo representante legal es Julio César N. Los documentos revelados incluyen contratos, recibos y comprobantes fiscales que avalan esta relación comercial desde 2018 hasta mayo de 2024.

Uno de los datos más llamativos es que la empresa recibió pagos por 66 mil 784.77 pesos en 2020 y, para 2022, los contratos aumentaron considerablemente,



EN EL VERANO DE LA VIDA  
planea con amor

PLANES FUNERARIOS A PREVISIÓN  
DE VELACIÓN Y CREMACIÓN

DESDE \$100 SEMANALES\*  
CON EL RESPALDO DE GRUPO ÁLICA

\*Válido al 31/07/2025. Aplican Restricciones.



Llámanos al: ☎ 311 218 3691

www.bellorecuerdo.com

Internet Satelital STARLINK GRATIS

¡Navega, conéctate en redes sociales, y envía mensajes!





33 3111 8780 33 1526 6794

www.tepicplus.com

\*Internet gratis, 150 MB disponibles incluidos en tu boleto. \*Tu paquete no incluye suscripción a plataformas de streaming \*Cobertura de señal 99% del viaje. \*Promoción válida hasta el 31 de agosto 2025

Tigres

# Correa se siente indentificado con Tigres: Nahuel Guzmán

El "Patón" reconoció el buen escauteo del club para traer el campeón del mundo en Qatar 2022

La llegada de Ángel Correa a Tigres tiene muy contento al plantel, siendo Nahuel Guzmán quien mostró su felicidad por la incorporación.

El arquero rosarino reconoció el compromiso de su compatriota al venir con los felinos, además de sentirse muy identificado con el club.

"En el caso de "Angelito" ha llegado a un lugar, lo poquito que hablamos, que se siente identificado ya de arranque, eso está bueno, está feliz, está contento, de a poco él va a ir conociendo todo esto que es lo que nos invita la institución a ir desarrollando, creo que pasa por otro lado, que sigamos construyendo desde

la elección de la gente que llega, este perfil tigre", confesó.

Bajo esta misma línea, el "Patón" destacó el buen escauteo de la dirigencia por fichajes de este tipo, los cuales llegan topándose con buen ánimo que construye a su vez un gran ambiente de cara a los objetivos trazados.

"La gente que llega al club es por algo, porque hay un escauteo en todas las áreas, que la gente que llegue ya venga con una base de perfil tigre, es como al revés la ecuación, muchas veces no hace falta mucho que decir, la gente que llega ya sabe a donde viene.

Es un club, una institución que te abre las puertas enseguida, te das cuenta enseguida cuando ves un partido, cuando convives en el vestidor, cómo funciona la dinámica del día a día, el grupo se va

transformando en una familia, no hay mucho para decir, se va aprendiendo y construyendo día a día", dijo.

Correa cumplió con su primer entrenamiento completo esta tarde de viernes, por lo que se enfiló a tener minutos dentro del amistoso contra Morelia del sábado por la mañana.

Todavía no aparece registrado en la Liga MX, por lo que la incógnita de su dorsal sigue existiendo, pues corre el rumor que el equipo regio quitaría del retiro el número 7 para que el sudamericano lo porte. Cabe destacar, que dicho dígito lo usó Gerónimo Barbado, histórico peruano.

Pese a ello, el ex Atlético de Madrid se encuentra a tono para su debut del día 19 de julio, cuando los felinos reciban a Bravos de Juárez por la fecha 2 del Apertura 2025.



Deportivo Toluca

# Marcel Ruiz en órbita del Viejo Continente



Vigente campeón con Toluca y la Selección Mexicana, una millonada lo separa de la segunda división inglesa.

Por la tarde de este viernes, emergió información referente a Marcel Ruiz, mediocampista ofensivo de 24 años perteneciente a los Diablos Rojos de Toluca, pues la directiva 'Escarlata' ha entablado negociaciones con el Ipswich Town de Inglaterra por la posibilidad de ficharle y que emigre al Viejo Continente, así lo ha informado César Luis Merlo.

Acorde con la fuente, las charlas están en un trámite muy positivo para materializarse, eso sí, a cambio de por lo menos 10 millones de dólares que están pidiendo los vigentes campeones del fútbol mexicano. Señalar que el Ipswich es de los equipos que recién perdió la categoría en la Premier League, por lo que de materializarse, el oriundo de Mérida llegaría a la EFL Championship con el objetivo

de regresar a la máxima categoría de la que para muchos es la mejor liga del mundo.

Marcel consolidado

El surgido en los Gallos Blancos de Querétaro, llegó a Toluca a mediados de 2022 y desde entonces, ha disputado 124 partidos en los que ha aportado con 14 goles y 16 asistencias, siendo en las tres categorías, los números más altos de su carrera con algún club, además de ya contar con la medalla de campeonato del reciente torneo Clausura 2025.

Su gran rendimiento también ha llamado la atención de la Selección Nacional con la que ya había participado en diferentes procesos juveniles, y en particular con el combinado mayor, ha tenido participación en apenas 8 partidos, pero también ya pudo realizar un pase de gol y fue titular indiscutible en 5 de los 6 partidos referentes a la Copa Oro que también terminó con el título. Parece que por el momento que vive, es el momento idóneo para probar un reto diferente y de mayor exigencia.

Modo Orquídea

ÚLTIMAS UNIDADES DISPONIBLES

Más de 250 Familias ya eligieron vivir en Puerta Paraíso.

## Tu familia puede ser la próxima.



RECÁMARAS



TERRAZA



BAÑOS



ESTACIONAMIENTOS

COMUNICATE CON UN ASESOR COMERCIAL AL



311 2141802



Puerta Paraíso  
DESARROLLO

PINSA



Puebla 2-3 Atlas

## Atlas arranca el torneo con triunfo

Los Rojiengros fueron de visita a Puebla donde consiguieron la victoria ante La Franja.

Luego de sufrir bajas importantes como las de Martín Nervo y Jeremy Márquez, el Atlas se presentaba en el Torneo Apertura 2025 como una auténtica incógnita. Pero su primera actuación ha dejado un estupendo sabor de boca a sus aficionados. El equipo que dirige Gonzalo Pineda debutó este viernes en la nueva campaña de Liga MX con una victoria como visitante por 3-2 sobre el Puebla.

En la cancha del Estadio Cuauhtémoc, se puso en marcha el certamen. Una nueva ilusión para 18 equipos que buscarán la gloria máxima. El conjunto de La Franja, que sufrió una importante cantidad de cambios, se vio mejor que su rival durante los primeros minutos. Generó oportunidades, pero no fue contundente y eso en el fútbol se paga caro.

Apenas al minuto 12, José Pachuca metió un cambio de juego. Vino enseguida un cabezazo de Esteban Lozano, que pasó por un costado. Un minuto más tarde, el portero César Ramos fue exigido a fondo. El guardameta, fue titular debido a la lesión de Camilo Vargas, achicó perfecto para bloquear el disparo cruzado de Owen González.

Atlas había sido superado en el arranque del encuentro. Pero en este deporte, el que perdona, pierde. Al '24, Diego González cobró un tiro libre desde el costado izquierdo. La marca del conjunto local fue terrible. Gaddi Aguirre se elevó sin marca y conectó un sólido cabezazo. Las redes se movieron con el 1-0 del conjunto rojinegro.

La respuesta poblana fue inmediata. Se jugaba el minuto 28, cuando Edgar Guerra picó al espacio,

cargado al costado derecho. Alcanzó el pase profundo y ante la salida del guardameta, puso la redonda al centro, donde apareció Esteban Lozano para simplemente empujar al fondo el 1-1 que despertó a los aficionados presentes en el Cuauhtémoc.

Puebla generó oportunidades importantes en el final de la primera parte y en el inicio del complemento. De nuevo, no fue letal. Así, Atlas aprovechó la primera que tuvo. Al minuto 50, Sergio Hernández llegó a línea de fondo y metió un centro raso. Terrible intento de despeje de la defensa. La bola le quedó a Eduardo Aguirre, quien remató de tación. El portero Julio Hernández tapó, pero dejó el esférico a Rivaldo Lozano, quien empujó con potencia el 2-1 visitante.

Más tarde, Diego González cobró en corto un tiro de esquina desde el costado derecho. Gustavo Ferreris le devolvió el balón y entonces levantó la mirada para lanzar el servicio al corazón del área. Adrián Mora se elevó y nadie compitió con él. Conectó un cabezazo sólido que estremeció las redes con el 3-1 de los Zorros, al '70.

El conjunto de La Franja se veía lastimado, pero intentó ir al frente en busca de rescatar el encuentro. Al minuto 84, Emiliano Gómez sacó desde la izquierda una diagonal retrasada. Ricardo Marín no pudo rematar. La bola quedó en pies de Edgar Guerra, quien desde la orilla del área soltó un un derechazo cruzado que superó el lance del debutante portero César Ramos, para el 3-2.

Puebla tenía vida con esta anotación y en los últimos minutos se fue al ataque. Soñaba con el empate, pero no le alcanzó. Así, abrió la campaña con una dolorosa derrota en su casa. Para Atlas, fue el debut perfecto, pues los de Gonzalo Pineda sumaron sus primeros tres puntos del Torneo Apertura 2025 en patio ajeno.